



Tremoniaschule, Winkelriedweg 4, 44141 Dortmund

An alle Eltern und Erziehungsberechtigten

Gebäude: Winkelriedweg 4 Zimmer: Sekretariat Auskunft erteilt: Hr. Stör Telefon: (0231) 47732130 Telefax: (0231) 47732140

Ihr Zeichen: Ihre Nachricht vom:

Mein Zeichen: 40/Schule Datum: 29.09.2022

Newsletter September 2022

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, Ich möchte Sie gerne über das aktuelle Geschehen in unserer Schule informieren.

Start ins Schuljahr

- Mit Beginn des Schuljahres 2022/2023 begrüßen wir herzlich 55 neue Schüler*innen an unserer Schule. Davon konnten neben 10 Erstklässlern 22 weitere Kinder in der Primarstufe im Rahmen einer schönen Willkommensfeier begrüßen. In der Sekundarstufe I freuen wir uns über 23 neue Schüler*innen in den Klasen 5-10.
- Der Start in den Klassen verlief insgesamt gut. Wir nehmen wahr, dass die Kinder in weiten
 Teilen sehr gerne zur Schule kommen.
- Die Gremien der Mitbestimmung haben sich für dieses Schuljahr konstituiert. Sowohl in der SV, als auch in der Schulpflegschaft wurden verschiedene Wünsche geäußert, die wir versuchen wollen, in diesem Schuljahr umzusetzen. Für Ihre konstruktive Mitarbeit und Mitwirkung möchte ich Ihnen herzlichst danken!

Umgang mit Corona:

Sie erreichen uns :

Mit dem heutigen Tag erhielten wir die Nachricht des Schulministeriums, dass die bisherige
 Strategie im Umgang mit Corona vorerst fortgeführt wird. Bei steigenden Infektionszahlen hat

Sie können mit uns sprechen: Montag, Dienstag, Donnerstag, Freitag 7:30-14:30 Uhr,

Mittwoch nach Vereinbarung

mit allen Stadtbahnlinien und der S4 Haltestelle "Körne West"

Im Internet unter: www.dortmund.de *Unverschlüsselte E-Mail kann auf allen Internetstrecken unbefugt mitgelesen und verändert werden.

Unsere Bankverbindung: Sparkasse Dortmund IBAN DE02 4405 0199 0691 0014 15 BIC DORTDE33XXX

- jedoch die Landesregierung die Möglichkeit, in der Sekundarstufe I eine Maskenpflicht wieder einzuführen. Aktuell besteht diese jedoch nicht.
- Sie erhalten weiterhin über uns die vom Land NRW bereit gestellten Schnelltests zur Selbstnutzung bei Bedarf. Bitte achten sorgsam darauf, dass Ihr Kind nicht erkrankt und ungetestet
 zur Schule kommt. Bei vorliegenden Symptomen müssen Sie uns angeben, dass Ihre Kinder
 negativ getestet worden sind. Dann ist ein Schulbesuch möglich. Inwieweit ein Schulbesuch
 mit Krankheitssymptomen sinnvoll ist, entscheiden an dieser Stelle Sie.

Ankommen nach Corona

- Neben den bisherigen sehr erfolgreichen Projekten im Rahmen des Aktionsprogramms Ankommen nach Corona hat in der Primarstufe das Projekt Konzentrationsförderung begonnen.
 In den ersten Wochen konnten bereits erste Erfolge sichtbar werden.
- Der Ausflug der gesamten Primarstufe zum Ketteler Hof war ein voller Erfolg. Einen Bericht darüber finden Sie auf unserer Homepage.
- Die **Klassenfindungstage** verlaufen nach wie vor sehr erfolgreich. Nach den Herbstferien nehmen noch 4 Klassen daran teil.
- In der aktuellen Nachricht des Ministeriums steht, dass das Aktionsprogramm nun doch bis zum 31.07.2023 verlängert werden soll. Wir hoffen, dass dadurch unsere bisherigen Projekte über den Jahreswechsel hinaus fortgeführt werden können. Ich werde Sie diesbezüglich informieren.

Stadtmeisterschaft im Badminton

 Wir freuen uns sehr, dass wir vergangenen Donnerstag die Stadtmeisterschaften der Förderschulen im Badminton gewonnen haben. Ein großer Dank geht an Herrn Buchholz und seine Mitarbeiterinnen für die Organisation und Durchführung. Einen ausführlichen Bericht finden Sie auf unserer Homepage.

Personalsituation

• Seit Schuljahresbeginn wurde unser Team durch Frau Brökelschen verstärkt. Sie ist Heilpädagogin und agiert als **Fachkraft** im Multiprofessionellen Team an beiden Standorten. Wir

freuen uns sehr über die Bereicherung in unserem Team. Ihre Kinder werden hiervon enorm profitieren.

 Ansonsten ist die Personalsituation spürbar angespannt. Bei 177 Schüler*innen sind wir deutlich unterbesetzt. Wir hoffen, dass wir zum 01.02.2023 neue Kolleg*innen begrüßen können. Drücken Sie uns die Daumen.

Aktuelle Schulentwicklungsprozesse

- Die Entwicklung eines eigenen Schullogos ist in vollem Gange. Ich hoffe, dass ich Ihnen in den kommenden Wochen einen Entwurf zur Abstimmung vorlegen kann.
- Beim Kontakt- und Beratungsverbund Dortmund (KuBDo) haben wir einen Antrag auf ein Gütesiegel im Umgang mit Schulabsentismus gestellt. Auf die hoffentlich positive Rückmeldung sind wir gespannt.

Digitalisierung:

Am Standort Winkelriedweg sind in dieser Woche (endlich) die digitalen Tafeln installiert worden. Darüber freuen wir uns sehr. Wir hoffen, dass nun auch bald ein stabiles WLAN installiert wird, so dass wir im Bereich der Digitalisierung weiter vorankommen. Für das letzte Quartal des Jahres ist zudem die Auslieferung neuer IPADS angekündigt.

Schulobst:

Für die Klassen 1-6 wird wöchentlich von einem neuen Lieferanten (Grünkäppchen) das Schulobst geliefert. In der Primarstufe bereitet eine Aushilfskraft das Obst auf und verteilt es auf die Klassen.

Sonstiges:

- Der nächste pädagogische Tag ist für den 17.10.22 terminiert. Dort beschäftigen wir uns mit der Auswertung der COPSOQ- Befragung. Thematisch folgen wir hier den Vorgaben der Schulaufsicht. Den entsprechenden Elternbrief sollten Sie bereits erhalten haben.
- Der Förderverein der Tremoniaschule ist weiter auf der Suche nach Mitgliedern und Unterstützern. Wir würden uns sehr freuen, Sie hierfür gewinnen zu können. Die nächste **Sitzung**

des Fördervereins wird baldmöglichst terminiert. Über die Schulpflegschaft werden Sie darüber informiert.

Ich bedanke mich ausdrücklich für die Zusammenarbeit mit Ihnen wünsche Ihnen und Ihrer Familie eine schöne Ferienzeit und alles Gute.

Mit besten Grüßen

STÖR

Schulleiter